

# Ausencia de Los Ríos y valoración de avances: las reacciones de legisladores

**OPINIONES.** *Temas valóricos planteados por el Mandatario dividen al oficialismo y oposición.*

**María Alejandra Pino C.**  
 mariaalejandrapino@australvaldivia.cl

Tras la cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, realizada ayer, los parlamentarios de Los Ríos formularon opiniones divididas respecto de la gestión y las principales propuestas planteadas por el Mandatario.

Desde el oficialismo, fueron valorados los énfasis que dio a materias como seguridad, infraestructura y eutanasia. Al respecto, el diputado de Comunes, Patricio Rosas, indicó que “el Presidente ha dado cuenta al país de los avances positivos pero también nos dejó una alta expectativa de lo que será la agenda de trabajo del gobierno en los próximos meses: la equidad salarial, eutanasia...”.

El senador Alfonso de Urresti (PS), en tanto, destacó las referencias que el Mandatario hizo a temas de seguridad y de crecimiento. Sin embargo, dijo que “echó de menos” que Los Ríos sea la única región que no está incluida en la política de trenes para Chile, “ese es un déficit, que veremos con la Presidencia y con el ministro de Transportes de poder revertirlo”.

A su vez, la diputada Ana María Bravo (PS) destacó, en materia de seguridad, los “55 proyectos de ley que ya son ley de la República, el apoyo de recursos a Carabineros de Chile, a las policías y cómo van a ir aumentando estas dotaciones”. En otra línea, valoró el anuncio respecto del “fortalecimiento en las garantías de los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres”.

El diputado Marcos Ilabaca (PS) expresó su conformidad con la cuenta pública. “Fue



“También insistir en la reforma de pensiones, en el Pacto Fiscal para financiar las políticas públicas...”

Diputada Ana María Bravo



“El Presidente Boric nuevamente quedó al debe con las regiones y le habló a ese 30% refundacional...”

Dip. Gastón von Mühlenbrock



“Lamento que nuestra región de Los Ríos siga en este estancamiento, lejana a los avances...”

Diputado Bernardo Berger



“El Presidente ha dado cuenta al país de los avances positivos pero también nos dejó una alta expectativa...”

Diputado Patricio Rosas



“En términos de seguridad pública, destacó el aumento de dotación de Carabineros...”

Diputado Marcos Ilabaca

contundente en los tres aspectos que a mí más me preocupaban”, afirmó, haciendo alusión a seguridad pública, desarrollo y seguridad económica y derechos sociales. Pese a esto, dijo que “sí sentí cierto nivel de falencia en materia de anuncios especiales para Los Ríos”.

#### CUESTIONAN LOS ÉNFASIS

Por otra parte, el diputado Gastón von Mühlenbrock (UDI) cuestionó el discurso. “En el aspecto valórico, estoy en completo desacuerdo con lo propuesto por el Presidente, de avanzar en un aborto libre y una suerte de eutanasia. No son los temas en los que está preocupado el país...”

En la misma línea, el diputado Bernardo Berger (Ind-RN) señaló que “el Presidente cumplió las pocas o nulas expectativas que tenía de su cuenta pública. En lo que respecta a la re-

gión de Los Ríos, lamento que no se haya mencionado algún avance en temas tan esperados como los hospitales, conectividad y obras abandonadas”.

La senadora María José Gatica (RN) también criticó que el Presidente Gabriel Boric no haya realizado ningún anuncio concreto para la región. “Nuestra región tiene serios dilemas administrativos que tienen a la mayoría de las inversiones detenidas. Esto tiene un claro impacto en la calidad de vida”.

#### POLARIZACIÓN

El senador DC Iván Flores apuntó a que el Presidente generó una “profunda división entre todos los sectores políticos”, refiriéndose al aborto y a la eutanasia, que dijo- “son dos cuestiones que han dividido permanentemente a la ciudadanía, independientemente de lo que legítimamente cada uno piense”. ☞



“Para el Presidente Los Ríos no existe. No hubo ninguna mención a los problemas locales...”

Senadora María José Gatica



“Da esbozos importantes en materia de seguridad, de crecimiento, de infraestructura...”

Senador Alfonso de Urresti



“Cuando hay un momento crítico, el último año del gobierno, lo que hace el Presidente fue polarizar...”

Senador Iván Flores

FOTOGRAFÍAS ARCHIVO DIARIO AUSTRAL